



Presseinformation

in4me & IP.NETCOM - Gebündelte Unternehmenskraft

Österreichische Unternehmen expandieren ins Fürstentum

Österreich/Liechtenstein, August 2016 – Das österreichische Startup in4me und das Unternehmen IP.NETCOM expandieren ins Ausland. Mit HbbTV, ReplayTV und FAMIly-TV, den Vorzeigeprodukten der beiden Unternehmen, positionieren sie sich auf dem Markt in Liechtenstein. Durch eine Kooperation mit TV-COM können nun auch TV-COM Kunden in den Genuss von HbbTV und FAMIly-TV kommen.

Täglich werden Millionen an Inhalten über das Internet konsumiert. Nun können Informationen auch direkt über TV abgerufen werden. Dank IP.NETCOM verfügen nun auch die Kunden von TV-COM über HbbTV.

IP.NETCOM hat TV-COM überdies mit diversen Zusatzinhalten, wie zeitversetztem Fernsehen (ReplayTV), News, Wetter, Panoramakameras, etc. ausgestattet. Das Portal wurde speziell auf die Corporate Identity von TV-COM angepasst und ist jederzeit mit anderen Diensten erweiterbar. Das interaktive TV-Portal kann über das integrierte Content-Management-System stets an die jeweiligen Kundenbedürfnisse angepasst und bei Bedarf auch an die jeweils eigene OSS/BSS angebunden werden.

in4me FAMIly-TV ist ein neues Produkt, das Generationen verbindet und es älteren Menschen ermöglicht am Leben der „Digital Natives“ teilzuhaben. Smartphone-User senden Fotos und Videos mit der entsprechenden App direkt über das Kabelnetz von TV-COM an das TV-Gerät des gewünschten Empfängers. Über einen eigenen Kanal werden die Fotos und Videos dann auf dem Fernseher wiedergegeben. So können ältere und wenig technikaffine Menschen am digitalen Fortschritt teilnehmen, ohne dass sie hierfür besondere Kenntnisse benötigen. Einmal auf dem Fernsehgerät installiert, können sie jederzeit mit nur einem Knopfdruck auf die Bilddateien zugreifen. Somit leistet in4me einen wichtigen Beitrag zur digitalen Inklusion älterer Menschen.

Um zeitversetztes Fernsehen und FAMIly-TV nutzen zu können, wurde TV-COM mit den Transcodern von IP.NETCOM, sowie der interaktiven Infokanalsystem und dem neuen innovativen FAMIly-TV von in4me ausgestattet. IP.NETCOM und in4me bieten mit dieser einmaligen Kombination eine einzigartige Lösung für Kabelnetzbetreiber an. Der

Kabelnetzbetreiber TV-COM verfügt über mehrere tausend Kunden, die sich nun an den innovativen Produkten von in4me und IP.NETCOM erfreuen können.

„HbbTV und FAMILY-TV sind eine attraktive Bereicherung unseres Portfolios. Unsere Kunden haben fortan die Möglichkeit, abseits von den traditionell linearen Fernsehprogrammen Internetinhalte einzusehen und Fernsehen auf Abruf zu nutzen. Darüber hinaus können sie Bild- und Videodateien direkt an das TV-Gerät ihrer Familie senden und so ihre Erlebnisse mit ihnen teilen und auch ältere Menschen in das digitale Leben miteinbinden“, erklärt Patrick Widmer von TV-COM.

Weiter auf Expansionskurs:

in4me und IP.NETCOM möchten nun den gemeinsamen Erfolg konsequent fortsetzen und weitere internationale Vertriebskooperationen schließen. So konnten die beiden Unternehmen jüngst bereits einen weiteren Vertrag mit einem Kabelnetzbetreiber in der Schweiz abschließen.

Kurzprofil in4me GmbH

Die in4me GmbH mit Sitz in Korneuburg (NÖ) ist ein österreichisches, von privaten Investoren finanziertes Unternehmen, das im November 2015 gegründet wurde und gegenwärtig fünf Mitarbeiter beschäftigt. Das Startup wurde mit dem Ziel gegründet, neue Wege der Kommunikation einzuschlagen, um Generationen miteinander zu verbinden. in4me verfügt über eine eigene Server-Landschaft, sodass die Daten der Kunden sicher und in Österreich verbleibend gelagert werden.

Kurzprofil IP.NETCOM

IP.NETCOM ist ein Softwarehersteller für Multiscreen Lösungen aus Österreich, der seit Jahren erfolgreich in Europa tätig ist. Das Unternehmen wurde 2010 als Spin-Off gegründet und hat eine voll Multiscreen TV und Dienste Plattform entwickelt. Das Unternehmen hat sich erfolgreich in DACH etabliert und beliefert Kabel-TV, Stadtwerke, Internet Service Provider, Telekoms, Business TV, Hotel, Wohnbaugesellschaften sowie Regional TV Unternehmen. Seit Juni 2016 bietet das Unternehmen auch eine volle gehostete Plattform für seine Kunden an.

Kurzprofil TV-COM

TV-COM AG ist ein Kabelnetzunternehmen im Fürstentum Liechtenstein, welches bereits 1977 gegründet wurde. Nach einer Neuausrichtung im Jahre 2011 wurde der Fokus verstärkt auf den Ausbau der Internet- und Kommunikationsprodukte gelegt. Die TV-COM ist in Liechtenstein neben dem Staatsbetrieb das einzige Unternehmen, welches über eine eigene Kabel-Infrastruktur verfügt.

Weitere Informationen finden Sie unter:

- www.family-tv.eu
- www.ipnetcom.at

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

in4me GmbH	IP.NETCOM Vertriebs- und Consulting GmbH
Daniela Nord	Ralph Hofmann
Am Hafen 6, Haus 1/27	Brunnenplatz 6
2100 Korneuburg	7210 Mattersburg

Tel.: +43 676 849 120 51	Tel.: +43 2626 63538 14
E-Mail: Daniela.Nord@in4me.tv	E-Mail: ralph.hofmann@ipnetcom.at